

promptement réduit en cendres et que je n'en entende plus parler. Ainsi l'exige mon service royal.

“ Le lendemain matin le roi fit appeler le page de la reine, et lui donna l'ordre de se rendre sans retard au four à chaux, pour

savoir si les ordres de sa majesté étaient accomplis. Il obéit incontinent. Mais la divine Providence, qui aime à prendre la défense des innocents, avait disposé les choses de manière que passant devant une église, il entend sonner la cloche qui annonce la consécration et l'élévation de la sainte hostie. Il se rappelle aussitôt le dernier avis de son père, entre à l'église, entend la fin de cette messe ; puis, inspiré par son bon ange, il assista à une seconde et à une troisième qui se succédèrent immédiatement.

Tandis que le pieux jeune homme se livrait à sa dévotion, oubliant les ordres du roi, celui-ci, impatient d'apprendre sa mort,

rencontre par hasard le page calomniateur et l'envoie au four à chaux pour s'informer de l'exécution de ses ordres de la veille, et pour obtenir une plus prompt réponse, il lui fit part de la nature de ces ordres. Le misérable, ravi d'apprendre le sort destiné à celui qu'il jalousait et dont la vue lui était devenue insupportable, s'empresse de courir vers la fournaise. Mais c'était là que l'attendait dès ce monde la justice divine. Il arrive le cœur plein d'une joie féroce, et voyant la fournaise embrasée

